



Fédération Française de Twirling Bâton

Communiqué d'informations

Octobre 2014

N°19

SOMMAIRE

Campagne des licences
2014/2015

Commande
Kakémonos/Banderoles

Fermeture des bureaux de
Royan

Juridique

AGENDA FEDERAL

Réunion organes
déconcentrés
11/10/14 à Iteuil

Comité Directeur
11 et 12/10/14 à Iteuil

Campagne des licences 2014/2015

La campagne des licences 2014/2015 est lancée ! La saisie est déjà possible pour les 160 clubs dont la fédération a validé l'affiliation. Cette année, c'est la Ligue Pays de la Loire qui a été la première à nous envoyer les cotisations pour les clubs de Mozé-sur-Louet, Chantonay, et Nantes.

Les premières demandes de licences ont été effectuées par les clubs de Vidauban, Blagnac puis Vouziers !



Commande Kakémonos/Banderoles

De nouveaux kakémonos viennent étoffer notre gamme :

- Raphaël Hercouet
- Anaïs Cravic
- Justine Hoarau

N'hésitez pas à commander en utilisant le bon de commande en pièce jointe !

Fermeture des bureaux de Royan

Pour information, les bureaux de Royan ont fermé le 30 septembre dernier. Désormais tous vos courriers devront être envoyés uniquement à l'adresse suivante :

FFTb – Maison Régionale des Sports

3, place de la Mairie

86240 ITEUIL

0805 690 382

✉ accueil.fft@fftwirling.fr

Juridique

Une requête contre la Fédération concernant le droit compensatoire a été saisie le 12/08/14 auprès du tribunal administratif par M. EPSTEIN, président du club de Gerzat.

Cette requête a été rejetée le 08/09/14 par le tribunal administratif.

Une demande de conciliation avec la Ligue Auvergne concernant la non-participation aux formations de la Ligue a été formulée le 30/07/14 auprès du CNOSF par M. EPSTEIN, président du club de Gerzat.

Cette demande a été jugée « dénuée de fondement et déclarée irrecevable » le 26/09/14 par le Président de la conférence des conciliateurs.

